
LES QUATRE IMPÉRATIFS

POUR LES CRÉATEURS DE

LA NOUVELLE ÉNERGIE

~ Morya & Sar'h ~

Les quatre impératifs ont été le cadeau de départ de Morya lorsqu’il

m’a quitté et que Kuthumi est venu nous rejoindre en février 2020.

Si vous travaillez sincèrement avec ces quatre impératifs, ce sera le

cadeau qui continue à donner. C’est ce qui s’est passé pour moi.

– FAITES DÉFILER JUSQU’EN BAS POUR LES VIDÉOS

YOUTUBE –

Nous sommes AMOUR avec VOUS.

~ Sar’h & Morya ~

www.becomingsarh.com

http://www.becomingsarh.com


5 FÉVRIER 2020: PRINCIPES FONDAMENTAUX

UNE INVITATION

Pour l’instant, je présente les bases. Cependant, j’approfondirai chaque
concept dans des articles distincts.

UN : Si vous essayez de gérer l’énergie, c’est l’énergie qui vous gérera.

Si vous essayez de gérer l’énergie comme quelque chose d’extérieur à
vous, la perception de l’énergie extérieure vous reviendra comme un
boomerang et vous giflera.

L’énergie répond à votre conscience. Ce que vous choisissez et permettez.

Ce que vous choisissez sans l’intention ou l’objectif de l’humain.
Permettre, c’est s’ouvrir à TOUT, sans le limiter en dictant un résultat
spécifique. La guérison serait un résultat, par exemple.

Si vous essayez de diriger l’énergie avec votre perception du libre arbitre
humain (imprégné de dualité), l’énergie répondra de manière dualiste. Si
vous choisissez avec conscience (au-delà de la dualité) et permettez,
l’énergie vous servira au-delà d’une construction dualiste.

Si vous considérez l’énergie comme la vôtre – comme le chant de votre
âme – comme une communication de votre conscience, vous êtes un
créateur de la Nouvelle Énergie.

Au lieu de gérer l’énergie, expérimentez la navigation dans le vide du Soi.

DEUX : Se sentir à l’aise dans l’inconfort n’est pas seulement un
mécanisme d’adaptation, c’est un concept créatif.

Au fur et à mesure que vous vous débarrassez des systèmes de croyance et
que vous entrez dans des réalités simultanées et multi-perspectives, les
choses vous paraîtront très fluides.



Cela vous semble étranger ou inorganique parce que vous n’avez pas vécu
dans une telle liberté depuis très longtemps. Les profondeurs de ceci – des
éons de programmation, en particulier de programmation de concepts
spirituels – dépasseront l’imagination. Soyez compatissant avec
vous-même, s’il vous plaît.

La tentation sera grande de revenir à de vieilles habitudes familières.
Comme un vieil amant karmique. Si vous essayez de revenir en arrière,
vous découvrirez que le grand VOUS n’a pas seulement fermé la porte, il
l’a barrée et l’a ensuite clouée. Il n’y a pas de retour en arrière possible.
Vous devenez à l’aise dans l’inconfort.

Inconfortable n’est qu’un autre mot pour dire NOUVEAU. Une nouvelle
énergie !

Les systèmes de croyances sont fixés en place de manière à ce que vous
ayez l’impression d’être sur un terrain solide. Ce sol solide est une illusion.
Mais elle semble réelle lorsque le fond tombe. Rappelez-vous que la
sécurité est une illusion.

La prise de conscience a lieu lorsque le fond tombe (ce sol ferme des
systèmes de croyances) et que vous ne le remplacez pas par un autre – vous
flottez librement à la place. Détendez-vous. La gravité n’existe pas dans
l’Univers de Vous !

La réalisation, c’est savoir qu’il n’y a pas de sol ferme sur lequel se tenir.
Jamais. Encore une fois. C’était l’ancienne façon de faire.

Être mal à l’aise est un “signe” que toutes les histoires que vous vous êtes
racontées sur la maîtrise et le fonctionnement de l’énergie sont en train de
se dissoudre et que vous n’êtes pas en train de créer quelque chose d’autre à
quoi vous raccrocher.

Être mal à l’aise, c’est aller vers le NOUVEAU.

Le nouveau est au-delà de la linéarité, de la dualité, de la gravité, de la
hiérarchie, de la fréquence et de la vibration. Le nouveau est la nouveauté.

La création est une chute libre fluide et sans fond.

Être Dieu, aussi, c’est danser sans piste de danse.



TROIS : Se dégrouper ou quitter sa tribu est essentiel pour entrer dans
un lieu où il n’y a qu’une seule énergie et où elle est toute à vous. Si
vous faites partie d’un groupe ou d’une tribu, vous assumerez toujours
des choses qui ne sont pas les vôtres.

Vous pouvez suivre des étapes et des processus compliqués pour distinguer
ce qui est à vous de ce qui est à eux. Ce qui est à moi et ce qui ne l’est pas.
Ou bien vous pouvez vous dégrouper. C’est un choix : serai-je le créateur
de ma propre réalité ou le groupe auquel j’appartiens me la dictera-t-il ?

Une fois que l’on s’est dégagé des groupes et que l’on a supprimé la
classification, le discernement est obsolète. Il a servi et n’est plus
nécessaire. Le discernement était tellement essentiel à l’éveil mais dans la
réalisation incarnée il est nul et non avenu.

Dans l’expérience du “tais-toi et sache que tu es Dieu, aussi”, tout est à
TOI. C’est le seul endroit où la création peut avoir lieu – pour le moment -.

Cela changera lorsque de plus en plus d’êtres incarneront leur réalisation.
Ceci est une déclaration fluide, une perspective appropriée pour le
moment. Il ne s’agit pas d’un système de croyances ferme et fixe. De
nouvelles portes s’ouvrent toujours. Nous dansons dans la fluidité
(perspective) et non dans la rigidité (croyance).

Se dégrouper de l’Ordre de l’Arc est également essentiel pour intégrer
votre corps biologique dans le Vaisseau d'Énergie Libre (VEL).

QUATRE : La sagesse est instantanée. Maintenant.

Auparavant, vous viviez une expérience, vous vous retiriez de l’expérience,
vous réfléchissiez à ce qu’elle représentait, à la leçon apprise, puis vous
alliez créer une autre expérience pour l’examiner et y apporter de la
sagesse. Un cycle sans fin. Cycle de réincarnation. Il se termine
maintenant.

Dans la réalisation incarnée, vous avez la sagesse en même temps que vous
créez l’expérience en tant qu’expression du fait que vous êtes Dieu, aussi.

En d’autres termes, votre sagesse illimitée (déjà en place grâce à toutes vos
expériences) rencontre votre intelligence créatrice (gnost) et danse avec



elle. L’intelligence créatrice ne vit pas dans le mental mais dans votre
conscience du Je Suis Dieu, aussi.

9 FÉVRIER 2020 : Les Quatre Impératifs De La
Création – Le Chemin Pour ALLER PLUS LOIN

La seule façon de rester sur Terre ET d’en profiter, c’est de devenir créateur
dans votre création. La manifestation ne vous suffit plus. Vous voulez la
vraie chose ! N’oublions pas non plus que le temps linéaire est une illusion.
Une illusion avec laquelle nous pouvons jouer et dans laquelle nous
pouvons entrer et sortir avec un sentiment de conscience curieuse.

Quelqu’un m’a demandé récemment : « Combien d’êtres réalisés
connais-tu ? » C’est une drôle de question et ce n’est pas parce que lorsque
je vous vois tous – chacun d’entre vous – je vous vois assis dans votre
réalisation, certains l’ont simplement découverte à des degrés divers. Elle
est là et la vision singulière s’ajuste pour la voir. Voici les impératifs et les
raisons pour lesquelles ils sont importants pour la direction que nous
prenons.

UN : NE PLUS GÉRER L'ÉNERGIE

Si vous essayez de gérer l’énergie, c’est l’énergie qui vous gérera.
Permettez à l’énergie de vous servir – vous dans un état de non-séparation,
sans l’illusion du libre arbitre humain ! Il s’agit vraiment d’un état de
non-séparation. Si l’humain essaie de contrôler les choses, tout ce qu’il fait,
c’est déplacer les choses dans la dualité.

Dans la vidéo gratuite sur le VIDE, nous expliquons comment le fait de
fonctionner dans la dualité signifie que vous travaillez avec une source
d’énergie finie. Lorsque vous, en tant qu’humain, essayez de gérer
l’énergie, à partir d’un espace de manque, vous vous ramenez dans la
dualité.

Ce qui est bien si vous en êtes conscient ; mais d’un autre côté, cela
ressemble à une prison, si cela se produit sans la lumière de la conscience.
Lorsque vous atteignez un état de non-séparation, l’énergie est au service



de la totalité du Soi – et pas seulement d’un besoin humain. C’est
l’occasion de se défaire de croyances profondément enracinées sur ce que
signifie être maître de soi. Si vous essayez de diriger l’énergie avec votre
perception du libre arbitre humain (imprégné de dualité ET d’agenda), alors
l’énergie répond de manière dualiste.

Si vous choisissez avec conscience (au-delà de la dualité) et permettez,
l’énergie vous servira au-delà d’une construction dualiste. Si vous
considérez l’énergie comme la vôtre – comme le chant de votre âme –
comme une communication de votre conscience, vous êtes un créateur de la
Nouvelle Énergie.

Hé, Morya et Sar’h, pouvons-nous formuler cela en des termes qui ne
soient pas ceux du Cercle Cramoisi ?

Bien sûr, la manifestation, c’est comme avoir une toile vierge avec des
bords définis et tout ce que vous pouvez faire, c’est peindre d’une couleur.
Disons que c’est du jaune. Vous pouvez rendre le jaune clair ou foncé. La
peinture jaune peut être épaisse ou fine. Des touches larges ou minuscules.
Mais c’est toujours du jaune. De plus, la peinture jaune est une énergie
extérieure. Elle vient d’ailleurs. Elle vient de l’endroit que vous essayez de
laisser derrière vous, l’état de séparation entre l’humain et le divin. Vous, le
peintre, devez encore faire l’effort de prendre le pinceau et de déplacer la
énérgie-peinture. C’est épuisant.

En revanche, la création est une toile vierge sans bords. La peinture qui est
appliquée sur la toile est la vôtre et la vôtre seule. Il y a un nombre infini de
couleurs à choisir. Vous n’avez même pas besoin de prendre un pinceau
pour peindre votre toile. Elle se peint elle-même comme une représentation
directe de votre conscience. En fait, la belle création sur votre toile, c’est
Vous.

Nous avons attendu un moment approprié ou divin pour vous présenter la
dynamique de la création dans l’univers électromagnétique de Vous ! Dans
les mois à venir, ici sur Patreon, nous allons parcourir l’art (déguisé en
science) de la création tel qu’il est présenté ci-dessous. Pour y parvenir,
nous devons approfondir ces quatre concepts.



DEUX : Se mettre à l’aise dans l’inconfort. Le VIDE.

Comme je l’ai dit dans le dernier article, se sentir à l’aise dans l’inconfort
n’est pas seulement un mécanisme d’adaptation, c’est un concept créatif.
ASG l’a si bien expliqué dans sa présentation du concept de CHAOS dans
la dernière canalisation Keahak. La programmation est si lourde ici –
imprégnée de systèmes, de croyances fixes et de schémas. Même la
réincarnation est un modèle profondément enraciné auquel vous avez
souscrit. La programmation est si lourde que les êtres commencent
généralement à paniquer (à penser qu’ils deviennent fous) parce que
l’Univers de Vous ne fonctionne plus selon les schémas familiers et
confortables. L’inconfort est un état d’être dans lequel vous allez vers le
NOUVEAU – au-delà des systèmes, des schémas et de la programmation.
C’est là que se produit la véritable création. Lorsque vous allez au-delà des
schémas et des systèmes, les choses semblent chaotiques.

Chaos vient du mot grec khaos, qui signifie simplement « vide » ! En
physique, le chaos est défini comme un comportement si imprévisible qu’il
semble aléatoire, en raison d’une grande sensibilité à de petits changements
de conditions. La perception du chaos est un excellent signe de
dépassement des anciens schémas de programmation.

Il faut être très clair à ce sujet : Il ne s’agit pas de remplacer un ancien
modèle et/ou système par un autre. Cela vous maintiendrait dans la boucle
de la limitation.

Il est donc impératif de se sentir à l’aise dans l’inconfort pour devenir un
créateur dans votre création. D’essayer de s’accrocher à de vieux schémas
et systèmes familiers et de créer n’aura pas d’effets souhaitables.

Une maturité énergétique est nécessaire.

« Abandonnez-vous au vide. Ce n’est pas mourir. Ce n’est pas mourir. » -
John Lennon, extrait de la chanson « Tomorrow never knows ».

Le vide devient le troisième cercle de la création si vous y restez
suffisamment longtemps.



TROIS : SE DÉGROUPER/ SE DÉTACHER DE SA TRIBU

Comme je l’ai dit dans le dernier article, se dégrouper ou quitter sa tribu est
essentiel pour entrer dans un lieu où il n’y a qu’une seule énergie et où elle
est toute à vous. Si vous faites partie d’un groupe ou d’une tribu, vous serez
toujours en train d’accepter des choses qui ne sont pas les vôtres et de
dépenser votre énergie à faire preuve de discernement.

Patreon n’est pas une tribu ou un groupe – nous sommes un collectif
souverain – dans lequel chaque être ici a ses propres réalités, son propre
Univers de Vous – que personne d’autre ne vivra de la même façon. Nous
pouvons nous réunir pour partager souverainement, mais nous ne nous
fondons jamais dans un système ou une organisation hiérarchique. Quelque
chose que Morya a dit être essentiel dès le début et une leçon qu’il a
apprise avec la Société Théosophique.

De plus, la création ne peut se produire que sur votre écran BON individuel
et souverain. Si vous êtes regroupés - comme je l’étais à Colorado Shambra
Land - vous voyez la réalité à travers une lentille collective. Je suis sûre
que vous pouvez le constater dans vos groupes Facebook.

Votre capacité à créer est grandement entravée jusqu’à ce que vous quittiez
votre groupe ou votre tribu et que vous fassiez l’expérience de la véritable
illusion de la vie sur votre propre écran.

BON – l’écran souverain de la création.

L’énergie VOUS sert – elle répond à VOTRE conscience. Si vous êtes
groupés, l’énergie répond à la conscience collective du groupe.

L’émergence est la libération de tous les groupes, familles et liens
ancestraux – même l’Ordre de l’Arc.

Vous n’avez pas besoin de quitter quoi que ce soit, mais votre relation avec
ce qui vous entoure doit changer avant que vous ne deveniez un Créateur.
C’est là que se trouve la compassion la plus profonde – permettre aux gens
d’être là où ils en sont. À moins qu’ils ne vous le demandent vraiment à
tous les niveaux, vous les laissez être. Laissez-les vivre leur expérience, qui
n’a RIEN à voir avec vous – du tout.

Une fois que vous vous êtes dégroupé, vous n’avez plus à vous fier au
discernement de l’âme pour savoir ce qui est à moi et ce qui ne l’est pas.
Quelle libération !



De plus… Se dégrouper de l’Ordre de l’Arc au moment d’entrer dans la
forme physique est essentiel pour l’expérience du vaisseau d’énergie libre.
Se dégrouper de la famille des archanges permet à l’anaytron (réseau de
communication qui maintient votre physicalité ensemble) de se dissoudre
dans l’intégration. Le devir est maintenant le mécanisme souverain qui
remplace le biorythme par le battement de votre propre conscience
inimitable.

Une forme très profonde de dégroupement est l’intégration biologique dans
le Vaisseau d’Énergie Libre.

QUATRE : LA SAGESSE EST INSTANTANÉE (danse avec
l’intelligence créatrice pour aller vers le NOUVEAU)

Avant, dans toutes tes nombreuses vies, tu as vécu une expérience – tu t’es
retiré de l’expérience – tu as réfléchi à ce qu’elle représentait, à la leçon
apprise, puis tu es allé créer une autre expérience pour l’examiner et y
apporter de la sagesse. Comme c’était cool ! Maintenant, nous en avons fini
avec le cycle sans fin – expérience puis sagesse. Le cycle de la
réincarnation. Il est maintenant terminé.

Cela faisait partie de la création de l’Ordre de l’ARC, dans lequel les
choses ont été ralenties (création de la Terre) afin que nous ayons le temps
de réfléchir à ce que nous étions en train de créer. Dans la réalisation
incarnée, vous avez la sagesse en même temps que vous créez l’expérience
en tant qu’expression du fait d’être Dieu. Il n’est pas nécessaire de
s’arrêter pour y réfléchir. En fait, s’arrêter pour penser à quelque chose
signifie que vous gérez à nouveau l’énergie.

C’est parti pour la suite ! Attachez votre ceinture (ou enlevez-la !)

D’accord, comment dire ?

Au cours de vos nombreuses vies, vous vous êtes délectés de l’expérience
de la vie sur Terre. Vous avez réfléchi à vos expériences lorsque vous avez
quitté votre corps. Le bilan de votre vie avec vos familles angéliques, la
traversée du pont des fleurs… Le retour par le tube de naissance, pour vivre
une autre expérience…. Lentement, méthodiquement, de l’excitation à
l’ennui… Même dans cette vie, il y a eu tant d’expériences qui ont apporté
de la sagesse. Divorce. Faillite. Les relations. L’amour. Emplois. L’éveil.



La distillation en sagesse consiste simplement à éliminer la dualité d’une
expérience.

Les choses deviennent alors vraiment calmes – ce qui signifie que les
distractions se sont dissoutes. Vous arrêtez le cycle expérience – sagesse.
Vous avez appris à vous connaître vous-même – et votre belle âme – telle
qu’elle s’est intégrée dans le Dieu, aussi – vous avez gardé toute la sagesse
de toutes les vies et de l’entre-deux. C’est une chose précieuse. De l’or pur.

La sagesse issue de l’expérience est ce qui vous permet de connaître la
musique, de savoir ce qu’est un câlin, ce que c’est que de cuisiner et de
savourer un plat. Nous ne perdons aucune de ces choses - nous les
emportons avec nous dans la création..

Plus loin.

Vous avez maintenant accès à l’intelligence créatrice de votre conscience.
Restez avec moi.

Cela supprime la partie pause et réflexion. La sagesse nous accompagne,
mais pas de l’ancienne manière.

La manifestation de l’expérience agit selon une méthode linéaire.
Expérience souhaitée – manifestation de l’expérience – réflexion sur
l’expérience pour la distiller en sagesse. La création s’écoule à l’envers
pour l’être humain parce qu’elle est au-delà de la linéarité, de la gravité et
de la dualité.

Dans un état de « lâcher prise, laisser Dieu (SOI) » …. Vous faites naître
des créations que vous ne saviez même pas que vous souhaitiez, car elles
dépassent de loin l’imagination humaine.

Lors d’un revirement dans le « chaos » ou le vide, vous tombez sur une
création et vous vous dites « oh wow, c’est moi qui ai créé ça ».

C’est suffisant, mais réfléchissez à la sagesse et à l’intelligence créatrice et
à la manière dont elles danseront ensemble dans la création.

C’est ce vers quoi nous nous dirigeons, comment l’énergie se déplace dans
une grande danse avec votre conscience inimitable dans l’Univers de Vous.

En fin de compte, l’énergie et la conscience ne feront plus qu’un, tout
comme votre humanité et votre divinité ont fusionné pour ne faire qu’un.



C’est vraiment là que nous allons.

QUE POUVEZ-VOUS FAIRE MAINTENANT ?

Jouez et dansez simplement avec les concepts. Il y a une masse d’eau qui
veut s’écouler dans le NOUVEAU.

En interagissant avec les impératifs, vous créez les rives de la rivière qui
serpentent et vous guident comme un Marcheur Des Rêves.

Cette rivière se jette dans la VIE NOUVELLE, USARA.

Nous créons souverainement le flux avec notre pure conscience. Vous vous
allongez dans votre canoë et vous flottez en aval ou en amont ou dans
toutes les directions – SI VOUS LE CHOISISSEZ.

Vous n’avez pas besoin de quitter le Vide pour interagir avec le monde. Le
monde est VOUS.

VÍDEO 1

https://m.youtube.com/watch?embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fw
ww.becomingsarh.com%2F&source_ve_path=MTY0OTksMjg2NjQsMTY
0NTAz&feature=emb_share&v=WaYH7vDgPvU

VÍDEO 2

https://m.youtube.com/watch?embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fw
ww.becomingsarh.com%2F&source_ve_path=MTY0OTksMjg2NjQsMTY
0NTAz&feature=emb_share&v=ONPbcbue1LI
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